

Neumünsterturnier 2017

„Eine Welle – U – U - ein Applaus“ Das ist der Lieblings-Schlachtruf der Fischbeker D-Jugend Handballerinnen, die zusammen mit fast 100 anderen Handballer des TV Fischbek im Alter von 7 bis über 50 Jahren mit 2 Reisebussen am 16.06. Richtung Norden fahren, um wie auch schon in den Vorjahren am Rasenturnier des SV Tungendorf Neumünster teilzunehmen.

Übernachtet wurde auf Luftmatratzen und Iso-Matten in einer Sporthalle, gespielt wurde dann am Samstag oder Sonntag bei strahlendem Sonnenschein und unter lautem Anfeuern der anderen Fischbeker Mannschaften. Die 7 Jugendmannschaften und 3 Erwachsenenteams haben sich gut geschlagen, die ein oder andere Mannschaft schaffte sogar trotz starker Beteiligung aus Dänemark den Einzug in die Finalrunden.

Nach den Spielen wurde am Abend das ein oder andere Würstchen gegrillt, viel gelacht und noch so Manches bei Taschenlampenlicht bis spät in die Nacht hinein bequatsch.

